

EN EL PACTO DE LA MONCLOA HAY ASPECTOS POSITIVOS

● Pero la UGT no acepta ni la disminución de las plantillas ni el crecimiento de los salarios por debajo del alza de precios

Ante el llamamiento hecho en la resolución aprobada por el Congreso de los Diputados a las fuerzas sociales a prestar su apoyo solidario para la superación de la crisis económica, Nicolás Redondo, secretario general de la UGT, en unas declaraciones hechas a «El Socialista», manifiesta que la UGT es una organización sindical autónoma, que no ha participado en la negociación de los acuerdos. No obstante está dispuesta a asumir la responsabilidad que le incumbe en la superación de la crisis, defendiendo con firmeza los intereses de los trabajadores.

La Unión General de Trabajadores tiene conciencia de la grave crisis económica por la

que atraviesa el país. Ante esta situación, Nicolás Redondo ha puesto de manifiesto algunos de los aspectos positivos de las negociaciones realizadas por los partidos políticos con el Gobierno para superar la situación actual.

Declara igualmente que está de acuerdo con la necesidad de una cierta moderación en el crecimiento medio de los salarios, que en ningún caso podría ser inferior al crecimiento medio de los precios en el mismo período, de tal manera que se garantizase que el poder adquisitivo de los trabajadores no disminuya, y siempre que se aumenten los salarios más bajos y las pensiones en mayor proporción, cerrando el abanico de los salarios y pensiones.

La UGT defenderá estos principios de base en todas las negociaciones en que participe con la patronal.

Más adelante, Nicolás Redondo resalta su grave preocupación por la situación de paro y manifiesta que luchará por la conservación de los puestos de trabajo y por un aumento del empleo, y muy especialmente para que se acabe con la grave crisis que sufre la juventud en este campo. Es esta consideración la que lleva a la UGT a rechazar cualquier porcentaje de disminución de las plantillas en las empresas, que es para Nicolás Redondo inaceptable, tal como ha declarado el Comité Federal en su última reunión.